
 

 

 

 

 

                          

Palavra do Presidente 
  

Poderosos Irmãos Deputados Federais, estamos encerrando mais uma Legislatura e 
concomitantemente, o meu mandato como Presidente de nossa Soberana Assembleia 
Federal Legislativa. 

Foram dois anos de muito trabalho, muita dedicação e, sobretudo de grandes realizações, 
quero levar a cada Deputado Federal o meu mais profundo agradecimento por terem me 
concedido a oportunidade de dirigir nossos trabalhos, pela oportunidade de crescer e 
aprender ombreado a tão valorosos irmãos. 

Em nossa administração, realizamos grandes progressos em nossa Soberana Assembleia, foi 
um excelente trabalho de equipe que contou com a dedicação e o empenho de todos os 
membros de nossa Mesa Diretora, e  com a aprovação  do magnífico Plenário de nossa casa 
Legislativa. 

Vencemos as barreiras da intolerância, quebramos paradigmas, apontamos uma nova 
direção para onde o Grande Oriente do Brasil deveria seguir, promovemos as aproximações 
com as nossos coirmãs CMSB E COMAB, estivemos a frente do Grão Mestrado, vencemos 
enormes desafios e juntos demos início a construção de um Novo GOB, O GOB PARA OS 
MAÇONS. 

Não poderia deixar de agradecer e abraçar a cada Deputado de nossa Casa de Leis, pela 
confiança que me foi depositada, pala parceria nas grandes batalhas que travamos e juntos 
vencemos, em favor da nossa instituição. 

Quero exaltar o meu agradecimento ao meu Poderoso Irmão Carlos Teixeira, primeiro 
vigilante de nossa Soberana Assembleia, que em um momento crucial em virtude de meu 
afastamento para assumir interinamente o Grão Mestrado, dirigiu nossos trabalhos com 
maestria e dedicação. 

Quero aqui, e não poderia de forma alguma deixar de agradecer a todos os membros da 
mesa diretora, pelo excelente trabalho que foi dedicado não só a este presidente, mas 
sobretudo a nossa Assembleia e ao Grande Oriente do Brasil. 

Quero consignar minha consideração especial ao Poderoso irmão José Augusto, Presidente 
da Comissão de Constituição e Justiça, e a todos os valorosos deputados que compõem esta 
comissão, o Poderoso irmão José Augusto foi incansável na presidência de nossa CCJ, 
executou um excelente trabalho junto a nossos pares que compõem esta comissão. 

 A CCJ é uma das comissões que mais trabalha devido ao grande volume de projetos de leis 
que transitam em nossa Soberana Assembleia, Poderoso irmão José Augusto, Poderoso 
irmão André Montesano, Poderoso irmão Milton Ferro, Poderoso irmão Ednaldo Mendes 
Baesse, Poderoso irmão João Pessoa, poderoso irmão André Magalhães e Poderoso irmão 
Ibiapaba de Oliveira, membros de nossa CCJ, recebam de nossa Assembleia e em especial de 
seu presidente o nosso muito obrigado e sobretudo, nosso reconhecimento. 

 



 

 

 

 

 

                          

A nossa Comissão de Relações Públicas, que tanto trabalhou prestando aos nossos 
deputados as informações do dia a dia de nossa Soberana Assembleia, deixo o meu 
agradecimento e reconhecimento pela grande parceria, e o excelente serviço prestado a 
nossa casa legislativa, aos nossos poderosos irmãos José Aparecido Budoia, Ruarinho e 
Gilson Muknika, deixo meu abraço, respeito e agradecimento. 

A nossa comissão de Orçamento e Finanças que tanto trabalha para cumprir uma das mais 
importantes atribuições da Soberana Assembleia, observando as contas da SAFL e do GOB, 
promovendo aos poderosos Deputados Federais a segurança tão necessária as 
manifestações pela aprovação ou não de nossas contas, deixo aqui o nosso agradecimento 
aos Irmão Neury José Ferreira Presidente da COF, ao nosso querido irmão Otávio Luiz 
Barbosa e irmão Raul Lima, obrigado pela dedicação e pelo comprometimento com a nossa 
instituição. 

Por fim, quero expressar a minha gratidão aos poderosos irmãos que compõem a Comissão 
de Redação, irmão Adalberto  Alves de Matos, irmão Mauricio de Oliveira Junior e irmão 
José Francisco de Oliveira, como também os poderosos irmãos da comissão de Educação e 
Cultura, irmão Emilson  Alano de Carvalho, irmão Iron Dias Lima e irmão Leonardo Augusto 
Reis, assim como os valorosos deputados da Comissão de Tecnologia da Informação e 
Comunicação, Poderoso irmão Manoel Felisberto, irmão Carlos Guardado e irmão Otacílio 
Batista. 

Agradecer a todos os poderosos irmãos que dedicaram seus préstimos nas comissões 
especiais, tão importantes ao trabalho da Soberana Assembleia Federal Legislativa, tenham a 
certeza que nada poderíamos ter realizado se não contássemos com o empenho e a 
dedicação de todos. 

Não podemos de forma alguma deixar de expressar nosso reconhecimento, ao valoroso 
trabalho de nossos colaboradores Edimar e Fabiana, recebam não só o meu muito obrigado, 
mas a gratidão e o agradecimentos de todos os Poderosos Deputados Federais de Nossa 
Soberana Assembleia Federal Legislativa. 

Não me despeço com melancolia, mas sim com a certeza que fizemos o nosso melhor, juntos 
representamos a FORÇA DO TRABALHO, CORAGEM PARA MUDAR. 

NÓS FIZEMOS A DIFERENÇA ...! 

  

Brasília-DF, 24 de Maio de 2019. 

 

 

 

Ricardo Maciel Monteiro de Carvalho 
Presidente SAFL 

 

 

 


